
有關建議提升青嶼幹線收費廣場巴士轉乘計劃的提問 

(文件 T&TC 50/2020號) 

 

城巴有限公司的書面回覆 

 

 

城巴一直有密切留意東涌的發展，並因應人口增長及乘客需求相應

提升巴士服務。我們已備悉有關 E11A 號線的建議，並會檢視及研

究有關加強東涌西巴士服務的方案。 

 

再次多謝貴會對本公司服務的關注。 

 

 

2020年 11月  


